

Titel futsch und trotzdem gewonnen: AAG setzt neue Maßstäbe bei der Regensburger Schulschachmeisterschaft!

Bei den 31. Regensburger Schulschachmeisterschaften musste das AAG den Titel des Gesamtsiegers in einer knappen Entscheidung dem Goethegymnasium überlassen. Zuletzt hatten wir diesen Titel fünfmal in Folge gewonnen. Mit 57 Spielern in 19 Mannschaften war das AAG wie immer die Schule mit den meisten Teilnehmern. Davon wurden 36 zur Siegerehrung am 10.05.17 in das Auditorium des Thon-Dittmer-Palais eingeladen, das gab es auch noch nie im Regensburger Schulschach.



Hier nur Auszüge aus der Siegerliste:

Georg Dechant, Elias Brüll und Jannik Wittmann wurden Meister in der Oberstufe.
Jeremias Brüll, Tomass Kirsch und Artur Steinhauer wurden 2. in der Unterstufe, punktgleich mit der Siegermannschaft vom Goethe-Gymnasium

Liliane Pavlov wurde beste Spielerin in der Mittelstufe und Artur Steinhauer war bester in der Unterstufe, beide gewannen alle Spiele.

In der Unterstufe konnten sich 4 AAG-Teams unter den ersten sechs in der 18er-Gruppe platzieren. Dort waren wir mit 9 Mannschaften vertreten.

Zur Siegerehrung waren alle Spieler/Innen geladen, die mehr als die Hälfte der möglichen Punkte erreicht hatten. Neben den bereits genannten waren das:

Vinzenz Michalik, Katharina Weiß, Jannis Voigt, Christina Rappl.

Franziska Gschwendtner, Valentin Schuler, David Held, Luca Meneikis, Johannes Horsch, Marius

Grepmair, Sophia Koch, Matthias Danner, Jonas Demian, Kilian Unger, Rostislav Ganchev, Mia Pröbster, Kevin Dvorcak.

Tobias Gottswinter, Dennis Wanner, Vinzent Faltermeier, Lukas Ziegldrum, Constantin Schlehburg, Felix Lehner, Tim Danner, Franz Irsigler, Leo Angerer, Ines Youfsi, Eric Stieglbauer, Lucas Scheck.

Alle erhielten vom Amt für Schulen Pokale, Urkunden und Medaillen für ihre Leistungen.
Anschließend gab es natürlich in bester Laune das verdiente Pizzaessen.

